

CO-EXCLUSIVITE

8 Pièces

190 m²

Réf. W-02VYV9

695 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le village médiéval d'Auribeau-Sur-Siagne, découvrez cette chaleureuse maison du 17ème siècle d'une superficie de 190m2. Bâtie sur quatre niveaux, un escalier permet d'accéder aux différents étages. L'entrée se fait par la cuisine puis nous accédons au bureau. Au même niveau, le salon, la chambre principale, la salle de bains puis une magnifique terrasse de style Tropicane. Au calme absolu, cette bâtisse offre également un appartement deux pièces et un studio aux entrées indépendantes. La maison possède une très belle pièce en pierres apparentes qui servait pour la danse, une autre pièce ...

In the medieval village of Auribeau-Sur-Siagne, welcoming house of the 17th century enjoying a surface of 190m2. Built on four levels, stairs lead to the different floors. Entrance is via the kitchen, then access to the office. On the same level, the living room, the main bedroom, the bathroom and a magnificent Tropicane style terrace. In total quietness, this Mas also offers a 2-room apartment and a studio with independent entrances. The house provides a large room with exposed stones which was used for dancing, another vaulted room which can be used as a wine cellar with remarkable high ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

